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Fédération Française de Tir à l’Arc 

Comité Régional SUD 

Provence-Alpes-Côte d’Azur 
 

Compte rendu de l’ Assemblée Générale  

du 06 mars 2021 

 

Etant donné le confinement, la réunion se tient par visioconférence dont le lien a été envoyé aux 

clubs ou leur représentant et aux membres du comité régional. 

Personnes présentes :  

Invité : Jean-Michel CLEROY, président de la FFTA 

 

Comité régional :  

Marcel ALBERT, Michel ALLEGRE, Bruno DEMAY, Valérie FENOGLIO, Marie-chantal GUZMANN, 

Daniel ICARD, Marie-Christine MENAGER, Myriam SCHOOF, Jacques PETITJEAN, Stéphane VALETTE. 

 

CTR : Julien ALSBERG 

 

Clubs représentés : 

Les archers du Sasse (Clamensane), Le Phoenix de Lure (Saint Etienne Les Orgues), Les Archers du 

Soleil (L’Escale), Les Archers Masnosquins (Manosque), La Compagnie des Archers de Piétramal 

(Volx), La Flèche Cathurige (Chorges), La Compagnie d’Arc Cannes-Mandelieu, Les Archers de Saint-

Michel (Menton), La Compagnie des Archers du Parc (Mouans-Sartoux), Compagnie des Francs 

Archers de Nice, L’Arc Club de Nice, La Compagnie d’Arc de Saint Cezaire sur Siagne, La 1ère CAT de 

La Ciotat, Les Archers de Mallemort, La 1ère Compagnie d’Arc de Marignane, Massilia Arc Club 

(Marseille), La Compagnie d’Arc de Pelissanne, La Compagnie Carçoise de Tir à l’Arc (Carcès), Les 

Archers du Dragon (Draguignan), Les Archers de Saint Quinis (Gonfaron), La Compagnie Verdièroise 

de Tir à l’Arc (La Verdière), Les Archers de Sully (Pierrefeu du Var), Les Archers Lorguais (Lorgues), la 

Compagnie d’Arc Ollioulaise (Ollioules), La Compagnie de Tir à l’Arc Roquebrune Les Issambres 

(Roquebrune Sur Argens), Arc Club de Sainte Maxime, Les Archers de Saint Raphaël Valescure, Arc 

Club Toulonnais (Toulon), Les Archers des Six Lances (Trans-en-Provence), Les Archers de Saint 

Jacques (Cavaillon), ASL-Archers de La Tour (La Tour D’Aigues), Les Archers L’ISLOIS (L’Isle sur La 

Sorgue),  Mon’Arc Club de Monteux, Les Archers des Princes (Piolenc), Les Archers du Baude 

(Robion). 
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Début de l’assemblée générale à 18h30  

Le président du Comité Régional remercie l’ensemble des personnes présentes, parmi elle, Jean-

Michel CLEROY, président de la FFTA. 

 

I. Elections des délégués de région pour l’AG de la FFTA  

 

Le président du Comité Régional présente les résultats des élections. 

Pour les votes, le Site BALOTILO, recommandé par la FFTA, a été utilisé. Il permet l’anonymat des 

votes et son utilisation est simple. 

Les représentants des clubs ont reçu un ou plusieurs liens en fonction de leur nombre de voix et les 

votes étaient ouverts du mercredi 03/07/2021 22h jusqu’au vendredi 05/07/2021 jusqu’à 23h59. 

65% des clubs (57/90) ont voté. Les votes exprimés représentent 76% des voix (269/354), le quorum 

est atteint. 

 

➢ Se sont présentés à l’élection (par ordre alphabétique) : 

• Georges ALBANO 

• Michel ALLEGRE 

• Elisabeth ALLEGRINI 

• Jacques PETITJEAN 

• Myriam SCHOOF 

• Stéphane VALETTE 

 

Les résultats sont partagés à l’écran lors de l’AG, ils sont en annexe du compte-rendu. 

 

➢ Ont été élus représentants de Région à l’AG de la FFTA du 20 Mars 2021 : 

 

• Michel ALLEGRE 217 voix 

• Georges ALBANO 203 voix 

• Myriam SCHOOF 196 voix 

• Jacques PETITJEAN 154 voix 

 

 

➢ Ont été élus suppléants : 

 

• Elisabeth ALLEGRINI 149 voix 

• Stéphane VALETTE 149 voix 
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II. Questions divers 

 

1. Question : La Direction Technique Nationale envisage-t-elle une évolution du PPF après les 

JO de Tokyo ? Si oui quelle sera le positionnement du Pôle Espoirs de Boulouris dans ce PPF ? 

 

➢ Réponse de J-M CLEROY : oui, il y aura un ajustement du PPF après les Jeux Olympiques de 

Tokyo. Il existe les pôles espoirs, les pôles excellence et les pôles relèves. L’ANS demande de 

repenser la cartographie. C’est le Comité Régional qui gère le pôle espoir, donc s’il pense 

qu’il  a une utilité et qu’il le soutient, il y aura maintien. 

 

 

2. Question : Un projet de modernisation des installations du Pôle Espoirs est sur le point de 

voir le jour, la FFTA sera sollicitée, quel accompagnement envisage-t-elle ?  

 

➢ Réponse de J-M CLEROY : Normalement il n’y a pas d’aide au niveau des pôles espoirs. 

Parfois il peut y en avoir sur les équipements extérieurs.  

 

J-M CLEROY apporte une information complémentaire : On ne sait pas encore combien de pôle 

relève il y aura en 2022. Pour le moment les départs en retraite des cadres techniques ne sont 

pas remplacés. 

Question de Julien ALSBERGHE : est-ce qu’un concours est prévu cette année ? 

Réponse de J-M CLEROY : non pas pour le moment à priori. 

 

 

3. Question : Anaïs MAURICEAU du Club de la Tour D’AIGUES : Lors d’une initiation parcours, le 

responsable de l’ONF lui a dit qu’il n’y avait pas de protocole officiel de la part de fédération 

et que ça posait problème. 

 

➢ Réponse de J-M CLEROY : Les 2 mètres sont plus faciles à respecter en parcours. Il est attentif 

à la demande. Rapidement un protocole sera établi et diffusé par la FFTA. 

Pour les clubs qui  n’ont pas l’autorisation de la mairie, la fédération va communiquer en 

direct vers les collectivités. Il ne faut pas hésiter à faire remonter leurs coordonnées. 

 

 

 

4. Question : Quelles aides sont prévues pour les clubs de la part de la FFTA dans ce contexte 

particulier ? 

 

➢ Réponse de J-M CLEROY : Diffusion cette semaine des actions mises en place par la FFTA. 

Exemples : 
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• Gratuité des badges, plumes et flèches 

• Gratuité des compétitions et facilité pour l’inscription et l’annulation 

 

La FFTA espère une reprise pour le 15 Avril. 

 

 

5. Question : S’il n’y a pas de reprise le 15 avril, que prévoit la FFTA ? 

 

➢ Réponse de J-M CLEROY : Il y a une difficulté majeure pour les Championnats de France. La 

FFTA y réfléchit : 

•  peut-être réduction à 2 scores pour la sélection au CF 

• Mise en place de challenges au sein des clubs y compris pour les archers en 1ère année 

de tir, mais seulement avec les membres du club,  

• Si sur une discipline il n’y a pas de CF, il y aura un challenge organisé. 

 

 

6. Question : Qu’est-ce qui est prévu pour le CF Nature ? 

 

➢ Réponse de J-M CLEROY : il est envisagé de le décaler 

 

 

7. Question : Sans compétition ; quid des scores nécessaires pour ceux qui souhaitent devenir 

entraineur 

 

➢ Réponse de J-M CLEROY :  La commission Technique travaille avec les cadres sur les 

modalités de mise en place des formations. Les quotas ne sont pas remis en cause pour la 

formation entraineur fédéral. La question se réfère à  la prochaine cession qui débutera 

début 2022. 

Concernant les compétitions, la FFTA facilite leur organisation pour ouvrir à un maximum 

d’archers et permettre la reprise de l’activité. 

 

 

8. Question : Peut-on vraiment espérer une reprise au printemps ? 

 

➢ Réponse de J-M CLEROY : on l’espère au 15 avril. Pour le moment pas de visibilité à long 

terme, nous avançons par quinzaine en fonction des annonces gouvernementales. 
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9. Question : Est-ce qu’un test PCR sera obligatoire avant un concours ? 

 

➢ Réponse de J-M CLEROY : non, aucun test ne sera demandé. 

 

 

10. Question : Comment se passe la bulle sanitaire pour les archers qui sont en sélection 

olympique ? 

 

➢ Réponse de J-M CLEROY : la sélection Olympique a lieu cette semaine, un isolement d’une 

semaine a été prévu avec test PCR. 

 

Jean-Michel CLEROY évoque le contexte difficile. Il y a une perte de 22% de licences.  

L’ANF va développer des fonds pour l’emploi. Les actions se poursuivent au sein de la FFTA. 

 

11. Réflexion : Il est important de porter attention aux archers qui font du parcours et  de 

favoriser ces disciplines pour ne pas laisser de côté une partie des pratiquants. 

 

➢ Réponse de J-M CLEROY  Une feuille de route est à l’étude par la commission parcours.  

Il est utile de faire des opérations promotionnelles sur le parcours. De plus le contexte est favorable 

à ces disciplines. 

Possibilité aux clubs d’organiser un challenge sur leur terrain avec invitation aux autres clubs avec 

un seul club présent par jour. 

 

 

12. Question : Il y a une action fédérale pour l’aide et la création de salle. Avec le COVID est-il 

possible que cette aide soit reportée vers l’extérieur ? 

 

➢ Réponse de J-M CLEROY : la FFTA mise plutôt sur les salles parce qu’il en manque. 

 

 

13. Question : Est-ce que la FFTA peut aider à utiliser les banques en lignes ? 

 

➢ Les banques en ligne ne sont pas accessibles aux associations, elle ne sont utilisables que 

pour les personnes physiques donc la Fédération ne peut rien faire. 
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14. Question : Sujet labellisation ; les Hautes Alpes n’ont pas de CD donc comment faire pour la 

labellisation ? 

 

➢ Réponse de J-M CLEROY : possibilité de faire un comité interdépartemental et de faire 2 

commissions distinctes pour pouvoir faire les dossiers de subvention.  

 

 

 

15. Question : Que faire pour fidéliser les archers loisir ? (Ils représentent 60 à 65% des archers) 

 

➢ Discussion sur la nécessité de développer les challenges et les défis à distances. 

 

Jean-Michel CLEROY félicite Michel ALLEGRE, président du Comité Régional et la nouvelle équipe 

pour leur dynamisme. Le CR reste actif malgré le contexte particulier. 

 

Michel ALLEGRE note l’utilité de renforcer la communication directe vers les archers. J-M 

CLEROY est d’accord sur l’utilité de développer la communication pour valoriser les actions des clubs 

et faire plus de pédagogie avec des fiches explicatives. 

 

Michel remercie chaleureusement Jean-Michel CLEROY pour sa présence et sa participation active, 

il remercie l’ensemble des personnes présentes pour leur implication et leur participation. 

La séance est levée à 20h10 

 

Myriam SCHOOF      Michel ALLEGRE 

 

 

 

 

 

Secrétaire générale    Président du Comité Régional 



AG du Comité Régional SUD Provence Alpes Côte d’Azur 
6 mars 2021 

 
Résultats des votes effectués via BALOTILO, élections des 
Délégués représentants le CR à l’AG de la FFTA du 20 mars 2021. 
 

 
NOMS des candidats Résultats des votes – bis n5 Résultats X5 

ALBANO Georges 10 50 
ALLEGRINI Elisabeth 7 35 
ALLEGRE Michel 11 55 
PETITJEAN Jacques 8 40 
SCHOOF Myriam 10 50 
VALETTE Stéphane 8 40 

 
  



 
 

NOMS des candidats Résultats des votes – bis n4 Résultats X4 
ALBANO Georges 22 88 
ALLEGRINI Elisabeth 17 68 
ALLEGRE Michel 24 96 
PETITJEAN Jacques 18 72 
SCHOOF Myriam 22 88 
VALETTE Stéphane 15 60 

 
  



 
 

NOMS des candidats Résultats des votes – bis n3 Résultats X3 
ALBANO Georges 11 33 
ALLEGRINI Elisabeth 8 24 
ALLEGRE Michel 11 33 
PETITJEAN Jacques 8 24 
SCHOOF Myriam 10 30 
VALETTE Stéphane 9 27 

 
  



 
 

NOMS des candidats Résultats des votes – bis n2 Résultats X2 
ALBANO Georges 12 24 
ALLEGRINI Elisabeth 7 14 
ALLEGRE Michel 13 26 
PETITJEAN Jacques 7 14 
SCHOOF Myriam 10 20 
VALETTE Stéphane 9 18 

 
  



 
 

NOMS des candidats Résultats des votes – bis n1 Résultats X1 
ALBANO Georges 8 8 
ALLEGRINI Elisabeth 8 8 
ALLEGRE Michel 7 7 
PETITJEAN Jacques 4 4 
SCHOOF Myriam 8 8 
VALETTE Stéphane 4 4 

 

  



Résultats des élections 

CUMUL des résultats par vote 
NOMS des candidats Résultats 

X5 
Résultats 

X4 
Résultats 

X3 
Résultats 

X2 
Résultats 

X1 
TOTAL des 

VOIX exprimées 
ALBANO Georges 50 88 33 24 8 203 
ALLEGRINI Elisabeth 35 68 24 14 8 149 
ALLEGRE Michel 55 96 33 26 7 217 
PETITJEAN Jacques 40 72 24 14 4 154 
SCHOOF Myriam 50 88 30 20 8 196 
VALETTE Stéphane 40 60 27 18 4 149 

 
Voix par Département et total pour le Comité Régional  

SUD Provence Alpes Côte d’Azur 

NOM LOCALITE Nb LICENCIES Nb VOIX 

COMITE DEPARTEMENTAL BOUCHES DU RHONE 
  

1330 110 

COMITE DEPARTEMENTAL VAR 
  

1095 95 

COMITE DEPARTEMENTAL VAUCLUSE 
  

687 63 

COMITE DEPARTEMENTAL ALPES-MARITIMES 
  

559 45 

COMITE DEPARTEMENTAL ALPES DE HAUTE 
PROVENCE   

264 24 

COMITE DEPARTEMENTAL HAUTES-ALPES 
  

186 17 

COMITE REGIONAL PROVENCE ALPES COTE D'AZUR   4121 354 

 
 

Résultats des élections – délégué(e)s titulaires et suppléants 

NOMS des candidats Résultats 
X5 

Résultats 
X4 

Résultats 
X3 

Résultats 
X2 

Résultats 
X1 

TOTAL des 
VOIX 

exprimées 
TITULAIRES 

ALLEGRE Michel 55 96 33 26 7 217 
ALBANO Georges 50 88 33 24 8 203 
SCHOOF Myriam 50 88 30 20 8 196 
PETITJEAN Jacques 40 72 24 14 4 154 

SUPPLEANTS 
ALLEGRINI Elisabeth 35 68 24 14 8 149 
VALETTE Stéphane 40 60 27 18 4 149 

 



ANNEXE 1 

TRACES des votes EXPRIMES  
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